

Wie steht es um die Kultur der Mitbestimmung?

An diesem Nachmittag können die Workshop-TeilnehmerInnen Formen und Elemente von Mitbestimmung und politischer Teilhabe in demokratischen Systemen kennenlernen und diskutieren. An fünf Stationen geben Referent*innen aus zivilgesellschaftlich engagierten Gruppen aus Lörrach kurze Einführungen zu Fragen wie:

- Wer darf wobei mitentscheiden?
- Wieso entscheiden nicht alle?
- Welche Stimme hat die Jugend?
- Wie kann die beste Entscheidung für alle gefunden werden?
- Welche weiteren Elemente von Mitbestimmung sind in unserer repräsentativen Demokratie möglich?

Die Veranstaltung richtet sich auch an Schulklassen und Jugendgruppen.

Um **Anmeldung** wird gebeten:
info@fairnetz-loerrach.de.

WICHTIG: Wir bitten um pünktliches Erscheinen um 14:30 im Hof des Nellie Nashorns. Das Café wird an diesem Nachmittag ausnahmsweise geöffnet.

Wie steht es um die Kultur der Mitbestimmung?



Workshop Demokratie live! 15.9.2018, 14:30 - 17:30 Nellie Nashorn



Eine Co-Produktion von Nellie Nashorn und fairNETZt im Rahmen des Tages der Demokratie in Lörrach